## Bolsonaro y Guedes, desastre para el futuro de Brasil, afirma Chomsky



Brasilia, 23 nov (RHC) El presidente electo Jair Bolsonaro y su nombrado ministro de Economía, Paulo Guedes, son un desastre para el futuro de Brasil, afirmó el reconocido intelectual estadounidense Noam Chomsky, citado hoy por el portal Brasil 247.

'Bolsonaro es, definitivamente, un tipo de hombre cruel, brutal, entusiasta defensor de la tortura', dijo Chomsky al programa televisivo Democracy Now, referido por la publicación brasileña.

Estima que Bolsonaro quiere dejar a Brasil abierto a los inversores, transformarlo en una especie de caricatura de país, Esto incluye la apertura de la Amazonia a sus partidarios del agronegocio.

Sobre la designación de Guedes para el Ministerio de Hacienda, Chomsky consideró que la razón, el motivo, es pagar la deuda, propiedad de las instituciones financieras depredadoras que roban el país, lo cual será, inistió, un desastre para Brasil y para la región bastante perjudicial.

Según analistas, Bolsonaro y el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, tienen parecidas personalidades y coinciden en muchas formas de abordar la política y sus estrategias comunicacionales.

El exmilitar brasileño ganó las elecciones del 28 de octubre con más del 55 por ciento de los votos. Asume el poder el 1 de enero.(Fuente:PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177335-bolsonaro-y-guedes-desastre-para-elfuturo-de-brasil-afirma-chomsky$ 



## Radio Habana Cuba